
 

Cari amici, 

mercoledì scorso ha avuto luogo il preannunciato secondo incontro dei soci 
con la Vice Presidente Laura Carpini. 

Si è trattato di un impegno mantenuto dal Consiglio Direttivo al quale siamo 
grati per aver dimostrato in tal modo di accogliere con interesse una nostra 
richiesta.   

Per coloro che avessero avuto dubbi sui messaggi lanciati dai soci in 
Assemblea, questo incontro ha confermato  in modo ineccepibile  che la 
modifica al Regolamento che consente l’ingresso al Circolo di un numero 
indefinito di ospiti dei soci, senza alcun controllo, è respinta con convinzione 
da tutti, preoccupati come siamo che un afflusso eccessivo di persone possa 
intralciare  la frequentazione degli stessi soci, oltre che rappresentare un 
rischio per la sicurezza, dal momento che non si potrebbero identificare le 
persone in nessun modo. A conclusione del dibattito su questo punto si è 
convenuto di chiedere al Consiglio Direttivo che il periodo necessario per una 
verifica degli effetti della nuova misura termini a fine giugno per evitare i 
prevedibili effetti dell’estate. In secondo luogo è stato anche richiesto di 
ristabilire l’obbligo di registrazione degli ospiti all’ingresso. 

Molti interventi hanno riguardato la ristorazione, considerata inadeguata ad un 
Circolo del livello del nostro, che vogliamo mantenere.  Non essendo presente 
il Consigliere incaricato della ristorazione il messaggio è stato raccolto dalla 
Vice Presidente, la quale, non avendo elementi per rispondere su questo e su 
altri temi sollevati dai soci, si è riservata di riferire al Consiglio Direttivo.  

Sono state ripetute raccomandazioni espresse dai soci in Assemblea in merito 
all’auspicabilità della creazione di una pista ciclabile e dell’estensione di una 
linea di autobus fra il Ministero degli Esteri ed il Circolo sul Lungo Tevere 
dell’Acqua Acetosa. 

I soci hanno accolto con soddisfazione i progressi in tema di trasparenza 
intervenuti in seguito al maggiore uso del sito del Circolo, dove trovano ora 
posto le liste complete dei soci con i dati personali autorizzati dagli interessati. 
È stato osservato che sarebbe auspicabile che i nomi dei consiglieri 
accompagnati dai rispettivi settori di competenza, oltre a comparire nel sito del 
Circolo, venissero esposti, per semplicità, nei punti indicati per le notizie 



(ingresso del Circolo, Bar e sale superiori). I soci potrebbero così rivolgersi 
direttamente al Consigliere competente, con evidente risparmio di tempo. 

Rimaniamo in attesa delle risposte del Consiglio Direttivo, che ci auguriamo 
arrivino al più tardi al prossimo incontro del 21 giugno.  

Roma, 28/03/2023 

(AdC messaggio n.50) 

Gli Amici del Circolo: Giovanni Brauzzi, Rosanna Coniglio, Fabio Cristiani, 
Roberto d’Astore, Eugenio d’Auria, Fabrizio De Agostini, Enrico de Maio, Anna 
Della Croce, Roberto di Leo, Patrizio Fondi, Elisabetta Kelescian, Guido La 
Tella, Orietta Palazzola, Melina Paternoster, Armando Sanguini, Felice 
Scauso, Damiano Spinola, Carlo Trezza, Francesco Trupiano, Bernardo 
Uguccioni. 

Ove non si volessero più ricevere messaggi dagli amici del circolo, si prega di 
rispondere a questa mail indicando nell'oggetto: cancellami 

 


